

会場が一体に

「ふれあいコンサート」

ふれあいコンサートは11月18日、清泉女学院大学の体育館で開催された。

歌声と演奏で場内は心をつなぐ絆で盛り上がった。コンサートは来年も実施する予定だ。

1部は合唱の部として徳間小・若槻小・北部中・清泉女学院大学・地域の合唱団の皆さんが優しさあふれる歌声を披露した。「ふるさと」を会場全体で合唱し、場内が一体となった。



ゲスト演奏は、若槻出身のフルート奏者宮岡由美子さんとハープ奏者丸山京子さんがアヴェ・マリアなど全5曲を演奏。場内からはアンコールの掛け声と喝采。楽器の音色を心に包み込むように聞き入っていた=写真(左)。

2部は、北部中・徳間小・長野高専による楽器演奏で始まった。長野高専「SKY HIGH」の乗りの良い曲が始まると手拍子が始まり、またもやアンコール。時を忘れた楽しいひとときを過ごした=写真(上)。

コミわかグリーン倶楽部の報告

「軽トラ朝市」に熱気

コミわかグリーン倶楽部は12月2日、ファミリーマート長野若槻大通り店駐車場(徳間)で「軽トラ朝市 in WAKATUKI」を開催した。

地区内の農家16軒が出店、野菜・米・りんご等を販売しました。お天気にも恵まれ昨年の3倍となる390人の買い物客が訪れた。

今年は開店に先立ち「三登山太鼓」の演奏でムードの盛り上げも。

出店者はそれぞれ工夫をこらした販売促進を展開、この効果があつてか昨年を上回る売上があった。「思ったより売れた。来年もぜひ出店したい」との声があり、買い物客からは「地元の野菜が格安に購入できてうれしい」との声が多く、「朝市大歓迎」の熱気につつまれた。

売上の一部は福祉部会に寄付し年末慰問に役立てた。

